
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Kuckuck ist ein , ein Zugvogel.

Er lebt im Frühling und im Frühsommer bei uns.

Man erkennt ihn am Ruf des .

Es klingt etwa wie „gu-kuh“.

Mit diesem Ruf lockt das Männchen ein Weibchen an.

Sie bauen kein eigenes .

Das Weibchen legt ein Ei in das Nest eines anderen Vogels.

Es wählt dazu immer dieselbe  aus.

Das Kuckucks-Ei sieht dann aus wie die anderen Eier.

Das  kann bis zu zehn Eier legen.

Es legt immer ein Ei in ein Nest.

Dann schlüpft ein kleiner .

Er drängt sofort a*e übrigen Eier aus dem Nest.

Die falschen Eltern füttern dann das Kuckucksbaby.

Im  gibt es die Kuckucksuhr:

Diese Uhr hängt man an die Wand.

Jede Stunde ö1net sich das .

Dann tritt eine Vogel2gur hervor.

Ihr Ruf kommt dem Ruf des echten  ziemlich nahe.
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